

Ressort: Gesundheit

Regierung plant Anreiz für bessere Bezahlung in Pflegeheimen

Berlin, 01.12.2016, 09:51 Uhr

GDN - Die Bundesregierung will es den Betreibern aller Pflegeheime erleichtern, ihren Beschäftigten bessere Löhne zu zahlen. Vorgesehen ist, dass die Pflegekassen und Sozialhilfeträger künftig auch für nicht-tarifgebundene Pflegeeinrichtungen Gehälter bis zum Tarifniveau refinanzieren müssen und diese nicht mehr als unwirtschaftlich ablehnen dürfen, berichtet der "Tagesspiegel" (Donnerstagsausgabe).

Die entsprechende Gesetzesänderung soll am Donnerstag vom Bundestag beschlossen werden. Pflegeheime, die ihre Mitarbeiter besser bezahlen, hätten dadurch dann "keinen Wettbewerbsnachteil mehr", sagte der Pflegebeauftragte der Regierung, Karl-Josef Laumann (CDU), der Zeitung. Dies sei ein "wichtiger Beitrag dafür, dass der Wettbewerb in der Pflege nicht über Einsparungen bei den Personalkosten, sondern über die Qualität der Pflegeleistungen geführt wird".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-81702/regierung-plant-anreiz-fuer-bessere-bezahlung-in-pflegeheimen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com